

**le dauphin****Chatte**

## **dl** Concours "Je filme le métier qui me plaît" : les secondes de la MFR récompensés

Par **R.E.** - 25 juin 2021 à 16:10 | mis à jour le 25 juin 2021 à 16:14 - Temps de lecture : 1 min



Les élèves ont reçu un chèque de 500 euros du Crédit Mutuel pour leur travail.

Mercredi 23 juin, les 22 élèves de seconde de la MFR de Chatte, ont été conviés par le directeur André Roux et leur enseignante Emilie Thobié, à une petite réception, afin de recevoir une récompense pour leur participation au concours "Je filme le métier qui me plaît".

Cet événement organisé sous la tutelle du ministère de l'Éducation nationale, de la Jeunesse et des Sports, du ministère de l'Enseignement supérieur, de la Recherche et de l'Innovation et, du ministère du Travail, est parrainé par des noms prestigieux et, soutenu par des partenaires économiques engagés. La vidéo de la classe de la MFR n'a pas été retenue par le jury national mais, a été sélectionnée par le Crédit Mutuel partenaire dans la catégorie "Agriculture et territoire", qui a organisé

une sélection au niveau de la région. C'est donc Antoine Cessieux, responsable marché agricole du Crédit Mutuel, qui a remis un chèque de 500 euros aux élèves.

André Roux a salué le travail de cette classe et de leur enseignante qui contribue à valoriser les métiers de l'agriculture. Un rapide sondage a révélé qu'une grande majorité des élèves envisageait de s'installer sur une exploitation agricole.



## À LIRE AUSSI

Tah001a

### **Dormir autrement ? Découvrez ces hôtels insolites en Suisse**

Suisse Tourisme |

Sponsorisé

### **Strasbourg: Les voitures invendues de 2020 partent pour une fraction de leur valeur**

Offres SUV | Liens de recherche |

Sponsorisé

### **La femme du footballeur Karim Benzema est certainement la plus belle femme du moment**

Trading Blvd |

Sponsorisé

### **Les 25 meilleurs films de tous les temps, classés dans l'ordre**

Easyvoyage |

Sponsorisé

### **Corinne Masiero nue aux César : l'avis de Patrick Sebastien**

Femme-actuelle |

Sponsorisé

### **Toute femme de plus de 50 ans devrait regarder ces coiffures**